

24 de Octubre de 2022.

SE LLEVÓ A CABO LA PRIMERA COMPETENCIA DE NATACIÓN ENTRE LAS ESCUELAS MANTARRAYAS Y TIBURONES BLANCOS.

En el marco de la primera Olimpiada Inter-Escolar 2022, se llevó a cabo la primera competencia de natación entre las escuelas Mantarrayas y Tiburones Blancos, bajo la dirección de deporte de la presidencia municipal de Ajacuba, llevándose a cabo un gran evento donde los atletas pudieron disfrutar y desempeñarse.

Dando inicio el día de hoy 23 de octubre, pasando así a la siguiente fase que se llevará a cabo este próximo 29 de octubre donde los atletas competirán por obtener un lugar en la gran final que se llevará a cabo el día 7 de noviembre.



[Ver galería de imágenes](#)